



高台寺小学校  
第3学年 学年通信  
令和6年 7月号



暑い日が続くようになりましたが、子どもたちは元気いっぱい、暑さに負けずに頑張っています。  
進級して三ヶ月が過ぎ、もうすぐ夏休みを迎えようとしています。4月に比べ、自分たちで意識できる事が増えたように感じます。授業に臨む姿勢や、移動教室、給食、掃除など、子どもたちで声を掛け合い、協力しながらみんなで取り組もうとしている姿に成長を感じ、とても嬉しく思っています。  
まだまだ暑い日が続きますが、子どもたちと一緒に楽しみながら、夏休みまで駆け抜けていこうと思えます。

### 個人懇談について

7月8日(月)～12日(金)に個人懇談を行います。子どもたちの学習、生活、健康などの様子を伝え合うことで、学校とご家庭が協力して、子どもたちの成長を見守ることができたらと思います。  
限られた時間ですので、ご質問やご相談などありましたら、事前にお知らせください。  
個人懇談期間中は、短縮3時間授業で13時00分一斉下校となります。  
また、17日(水)～19日(金)も短縮3時間授業で、13時00分一斉下校となります。  
よろしくお願いします。

### ハウセンカの鉢植えの持ち帰りをお願いします



毎日一生懸命水やりをして成長を見守ってきたハウセンカが、たっぷりの日差しを受けてぐんぐんと葉を広げて、花を咲かせています。  
ハウセンカの世話と観察の学習を、夏休みはご家庭で続けてください。8日(月)～12日(金)の間に、個人懇談会やお迎えの際に保護者の方でお持ち帰りいただきますよう、ご協力お願いいたします。  
3年生の夏休みをもって鉢植えでの個人栽培の学習を終えます。今後は鉢植えを使う学習はありませんので、再び鉢植えを学校に持ってきていただく必要はありません。  
夏休み中にハウセンカの種が採れましたら、記名した袋に入れて保管し、夏休み明けに学校に持たせてください。  
夏休みには、ハウセンカの観察の宿題を出す予定です。詳細については学年通信の夏休み号でお知らせします。

### 集金について

学年費 1,500円  
☆ 集金引き落とし日 7月5日(金)  
☆ 手数料が10円かかります。

### もうすぐ夏休み

7月22日(月)から夏休みに入ります。宿題などは、後日配付する学年通信の夏休み号でお知らせします。